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В Торгово-промышленной палате России Камчатка представила потенциал
развития региона

  

«Одним из центральных событий состоявшейся в Торгово-промышленной палате России
презентации экономического, инвестиционного и туристического потенциалов Камчатки
стало подписание соглашения между правительством края и дочерней компанией
группы АФК «Система» – обществом с ограниченной ответственностью «Космос Отель
Групп» о создании на полуострове современного горнолыжного курорта
международного класса. Подписанию соглашения предшествовала многомесячная
подготовительная работа, включавшая в себя цикл консультаций и переговоров
«Корпорации развития Камчатки» с потенциальным инвестором», – рассказала
генеральный директор КРКК и «КРДВ Камчатка» Марина Якутова, принимавшая
участие в подготовке и проведении презентации.

      

Открывая её, президент ТПП РФ Сергей Катырин отметил уникальность Камчатки,
неповторимость её природы, которая позволяет превратить туризм в локомотив
развития региона. В числе других отраслей экономики, способных обеспечить
процветание и устойчивое развитие края, глава торгово-промышленной палаты назвал
рыбохозяйственный комплекс и портово-логистическую деятельность.

  

Сергей Катырин охарактеризовал Камчатку как один из опорных пунктов безопасности
страны. Подчеркнув, что речь идет не только об оборонном значении полуострова, но и
о его логистическом, экологическом потенциалах.

  

Тему бережного отношения к окружающей среде, эффективных и постоянных
природоохранных мероприятий, как к одной из непреложных доминант в деятельности
Правительства Камчатского края, продолжил в видеообращении к участникам
презентации глава региона Владимир Солодов. Он отметил, что, «развивая
инфраструктуру, занимаясь разработкой богатых камчатских недр, инвестируя в туризм,
в портовое хозяйство, в перевалку сжиженного газа, край заинтересован не просто в
инвесторах, а в инвесторах, ответственно относящихся к окружающей среде».

  

Деловой программе презентации предшествовала развернутая в холле Конгресс-центра
ТПП выставка-дегустация продукции камчатских производителей. Она вызвала большой
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интерес участников мероприятия, многочисленная аудитория которого включала в себя
представителей органов исполнительной и законодательной властей федерального и
регионального уровней, бизнес-сообщества, иностранных дипломатов, журналистов.

  

Экономический, инвестиционный и туристический потенциалы края гостям
Конгресс-центра ТПП представил председатель правительства региона Евгений Чекин.
Среди других позиций он особенно подчеркнул неуклонно растущее число приезжающих
на полуостров туристов и спрогнозировал их кратное увеличение в ближайшие годы.

  

В развитие индустрии гостеприимства на полуострове сегодня частный капитал,
федеральный и региональный бюджеты вкладывают сотни миллиардов рублей. На
Камчатке формируется современная транспортная инфраструктура, включающая в себя
воздушную, морскую и автомобильную компоненты. В 2024 году планируется начало
эксплуатации нового аэровокзального комплекса международного аэропорта
Петропавловска-Камчатского с пропускной способностью более полутора миллионов
пассажиров в год. Совершенствуется портовая инфраструктура, переориентируемая на
обеспечение потребностей Северного морского пути и развитие круизного туризма. В
стадии формирования находится международная яхтенная марина, расположившаяся в
акватории живописной Петропавловской гавани. В крае ведется строительство
современных дорог.

  

Евгений Чекин подробно остановился на мерах государственной поддержки, которые
получают инвесторы, работающие на Камчатке. Статусы резидентов дальневосточных
преференциальных режимов предоставляют бизнесу широкую линейку льгот и
преференций в налоговой, правовой, административной и таможенной областях.

  

Председатель правительства также подчеркнул, что в крае возрождается судоремонт,
создаются новые высокотехнологичные производства в различных отраслях
промышленности и аграрном секторе. К числу таких предприятий относится тепличный
комплекс «Камчатский».

  

Начало его активного строительства ожидается в следующем году, сообщил
представлявший проект исполнительный директор группы компаний «Теплицы
регионов» Тимур Гаджиев. Комплекс, который развернется на площади 3,6 гектара,
сможет в основном обеспечить потребности края в огурцах и помидорах высокого
качества.
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На площадке Торгово-промышленной палаты представили и еще один инвестиционный
проект, который аккумулирует в себе значительный мультипликативный эффект для
экономики и социальной сферы региона. О нём рассказал советник генерального
директора ООО «Парк «Три вулкана» Гая Соболев. Проект предполагает создание
курорта и общедоступной туристической и транспортной инфраструктуры в районе
вулканов Мутновский, Вилючинский и Горелый.

  

Марина Якутова отметила, что яркая насыщенная презентация экономических и
инвестиционных возможностей Камчатского края, проходившая в формате активного и
открытого диалога, вызвала живой интерес у представителей бизнеса и
дипломатического корпуса. Есть все основания ожидать появления на Камчатке новых
инвесторов.

  

В презентации потенциала региона на площадке ТПП также приняли активное участие
заместитель председателя краевого Законодательного собрания, руководитель Союза
«Торгово-промышленная палата Камчатского края» Дмитрий Коростелев, заместитель
председателя правительства края Юлия Морозова и региональный министр
экономического развития Андрей Гончаров.

  

Владимир СЛАБУКА
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